Acusa irregularidades en proceso y en la plataforma de recolección de firmas

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Por considerar que el proceso interno es sólo "una simulación" y que "ya está acordado, ya está arreglado" que la candidata sea la panista Xóchitl Gálvez, el exsenador del PAN Jorge Luis Preciado se retiró de la competencia por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México y renunció a sus casi 30 años de militancia en Acción Nacional.

Denunció que hay irregularidades en el procedimiento y en la plataforma para la recolección de firmas, y que a él le desaparecieron más de 200 mil registros. "Es una completa farsa", acusó. "Yo subía los registros y se me ponían en ceros, tengo una discusión grabada con el CEO de la empresa y negó todo, me bajaban mis registros", denunció.

En conferencia y en entrevistas, explicó que "el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, me informó en privado que el tema ya está resuelto y que, después del 8 de agosto, pasarán a los debates tres aspirantes del PAN, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Francisco García Cabeza de Vaca; dos del PRI: Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, y uno del PRD,

AMAGA CON IR ANTE EL TEPJF

Preciado deja el PAN tras 29 años: "Ya está arreglado que Xóchitl sea la candidata"



Postura. Jorge Luis Preciado, ayer, en conferencia.

"Es una completa farsa y por eso presentaré mi renuncia con carácter de irrevocable a mi militancia del PAN"

JORGE LUIS PRECIADO Exsenador del PAN

CRÍTICA A MARKO.

"Yo le tengo mucho respeto al PAN como institución, pero sus actuales dirigentes no merecen el mismo respeto", señaló Preciado.

que sería Silvano Aureoles. Y que a la elección final irán tres, Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Santiago Creel, donde va a ganar Xóchitl".

Se quejó de que "no he tenido acceso a los registros (de las firmas): ya hablé con la empresa y con la dirigencia del PAN y ambos se echan la bolita; la empresa dice que no me puede dar información porque yo no la contraté, fue el partido, y el partido me dice que es la empresa".

"Es una completa farsa y por eso presentaré mi renuncia con carácter de irrevocable a mi militancia del PAN; voy a dejar 29 años de militancia", anunció. "Es una elección amañada, junté las firmas y desaparecieron", reprochó, por lo que anunció que acudirá a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Aclaró que "yo le tengo mucho respeto al PAN como institución, pero sus actuales dirigentes no merecen el mismo respeto; han perdido 23 gubernaturas y aunasí insisten en mantenerse en la dirigencia. Yo no tengo nada que reprocharle al PAN, el PAN me ha dado mucho, el problema aquí es Marko Cortés, quien, por dignidad, debería renunciar".